

**Date:** 10 octobre 2019 à 11:03  
**À:** ajenny@theatreosses.ch

---

Un merci encore tout émerveillé pour la représentation d'hier soir!

Beau début ce soir à toute l'équipe.

Ces quelques mots pour vous remercier tous du magnifique spectacle de hier matin : Geneviève Pasquier pour son adaptation et sa présentation du début (idée top 😊), les deux magnifiques actrices-musiciennes qui étaient sur scène et tous les autres qui nous ont permis de vivre ce beau moment d'harmonie.

J'ai demandé un retour à mes élèves en leur demandant d'abord de choisir entre 0 et 10 (du moins bien au bien mieux 😊) pour l'impression générale et la moyenne de mes deux classes (germanophones) se situait aux alentours de 8 😊 😊.

Et quand j'ai écouté leurs commentaires, il est ressorti les points suivants :

- la grande capacité d'Amélie Chérubin d'incarner les différents personnages et à en incarner les émotions
  - la belle adéquation entre la musique et les situations
  - les effets de lumière pertinents
- Tous ont aimé la pièce et j'en suis ravie.

Je te remercie de tout coeur pour m'avoir proposé ce magnifique spectacle que j'ai littéralement adoré! Bravo aux actrices et musicienne et à toute l'équipe!

Chères amies, chers amis,

Voici un message ci-dessous que nous avons plaisir à vous transmettre.

Après le coup de coeur de 2019, nous avons à nouveau été conquis par ce magnifique spectacle hier soir.

L'avez-vous vu? Sinon, n'hésitez pas...

Bien amicalement

Nous sommes abasourdis par la performance artistique et par le message incroyablement fort. Chez nous, Manuel est aussi mort. Essayons de mobiliser les tambours pour une vie nouvelle !